

# 大和魂

～みんなで創ろう大きな和～

青年部  
コーナー

踊車

No.468  
萩商工会議所  
青年部



現会員数39名

## 会長挨拶



第57代会長  
白井 大和

昨年度に引き続き令和7年度萩商工会議所青年部第57代会長を務めさせて頂きます。白井大和でございます。平素より青年部活動に対しまして、ご理解ご協力を頂いております。萩商工会議所をはじめ各関係諸団体の皆様、そしてこれまで萩YEGの歴史を築いてこられた歴史の継承を、はじめとする諸先輩方に対しまして心より御礼申し上げます。

さて、萩商工会議所青年部では昨年度、卒会年齢が40歳から45歳へと引

き上げられ、会の未来を見据えるうえで非常に大事な勝負の年になると位置付け、萩YEGの新たなメイン事業となる萩アオハル祭の開催と会員増強を主な目標と定め活動してまいりました。そのような中、萩アオハル祭では萩の子供達を中心に24000人という多くの来場者を迎え、また新入会員も10人の目標を超える12名もの会員が新たな仲間として加わり、新年度を迎える今、会として非常に勢いを感じております。令和7年度、この勢いのまま突き進んでいく為にもより強固な組織づくりが鍵になると考え、今年度のスローガンを『大和魂～みんなで創ろう大きな和～』とさせて頂きました。白井大和はとうとう萩YEGを私物化しだしたかと思われるかもしれませんが、大和魂の意味の中には「自分らしさ」という意味が含まれております。4名の委員長を含む各委員会メンバーがより自分らしさをもって、委員会運営を行う事で、さらに意欲的に、責任感も増し、一年間活動する事で各会員の青年部愛を高め組織作り強化を目指してまいりたいと考え、このスローガンをつけさせていただきました。萩アオハル祭を中心とした対外事業で地域における「大きな和」を、新入会員増加と、現会員資質向上による萩YEGにおける「大きな和」を作り出せるよう会長としても自分らしさを出し一年間邁進してまいりたいと思っておりますのでどうぞよろしくお願ひ致します。



## 県青連 第5回会長会議

3月8日(土)に令和6年度山口商工会議所青年部連合会第5回会長会議及び卒会式がホテルサンルート徳山にて開催されました。特に卒会式では、個々に応じたユニークな卒会証書が渡されるなど笑顔あり、感動アリの式になっていました。懇親会の余興にも参加し、結果は振るいませんでしたが、他単会の方々とお話をするきっかけになるなど、経験の積めた一日になりました。

中野 翔太郎



## 令和7年度 役員紹介

監査	監査	アオハル副委員長	アオハル副委員長	アオハル委員長	人財増強NEXT副委員長	人財増強NEXT委員長	広報交流副委員長	広報交流委員長	総務副委員長	総務委員長	副会長	副会長	副会長	会長
服部 和彦	上利 祥悟	榎谷 紘司	岩川 大空	土岐 春樹	岡村 駿吾	小田 剛史	中島 法收	山本 敬幸	河村 光昭	野間 和博	田辺 秀男	田中 裕貴	石橋 和真	白井 大和
服部産業(株)	萩テレビ(株)	榎谷農園	(株)岩川旗店	UGUIS	(有)オカムラ環境技研	(有)いづみギフト	(株)心技工務店	萩整骨院	(有)千代(萩暦)	(有)ウインド	(有)田辺建具店	(有)国松工務店	合同会社ROSA	白井石材店

## 委員長挨拶

今年度、総務委員長を務めさせていただきます野間和博です。

当委員会では、通常総会、臨時総会をはじめとした諸会議の運営に加え、今年度は県青連第4回会長会議の運営も行っており、参ります。

青年部に入会してまだ歴も浅く、初理事、初委員長として不安の多い中ではありますが、委員会メンバーと共に力を合わせて頑張っていきたいと思っております。

今年度が終わった後に自分の中で大きく成長出来た経験だったと思えるように一年間頑張っておりますので、どうぞよろしくお願致します。

総務委員長 野間 和博

今年度、広報交流委員長を務めさせて頂きます山本敬幸です。商工会議所ニュースの踊車のコーナーやフェイスブック、インスタグラムなどのSNSを活用して青年部の活動や魅力をPRしていきます。各種交流事業を通じて地域の方々、他団体、会員同士の親睦を深める事を目的とし、頼もしい委員会メンバーと共に協議し新しい事業も行っていきます。初理事、初委員長ではありませんが1年間頑張っておりますので宜しくお願致します。

NSを活動や魅力をPRしていきます。各種交流事業を通じて地域の方々、他団体、会員同士の親睦を深める事を目的とし、頼もしい委員会メンバーと共に協議し新しい事業も行っていきます。初理事、初委員長ではありませんが1年間頑張っておりますので宜しくお願致します。

広報交流委員長 山本 敬幸

人財増強NEXT委員長を務めます、有限会社いづみギフトの小田剛史です。前年度も同じ委員会に所属しました。「人を増やす」の文字を見ると義務のように感じます。しかし大切なのは「ここにいたい」と思える場を作ることです。論語に『之に先んじ、之を勞す』(何事も先んじて行い、人々を労われ)とありましたので、これらを念頭に活動し、青年部の魅力を感じられる教養を与え

て頂いた萩市の方々への感謝を忘れぬよう精進します。

人財増強NEXT委員長

小田 剛史

令和7年度アオハル委員長を務めます、土岐春樹です。初めての委員長となり、責任の重さを感じつつも、この挑戦を楽しみたいと思っております。

今年度のスローガンは「大和魂」。

青年部と一緒に挑戦してくれる仲間と共にアオハル祭を盛りあげ、このスローガンを胸に成長できる一年にしたいと思っております。アオハル委員会は、子どもたちにより一層楽しんでもらうことのできるアオハル祭を全力で作りたいと思っております！今年度アオハル祭も楽しみにしててください！一年間、どうぞよろしくお願致します！

アオハル委員長 土岐 春樹

## 家族会

3月20日(木・祝)に  
会員親睦会(家族会)を  
行いました。内容として  
は、榎谷農園様の農園に  
て旬のいちご狩りを行い  
ました。また、当日は快  
晴で多数の方々にご参加  
して頂きました。

小さいお子様に楽しん  
で欲しい!という事でメ  
インのいちご狩りの他に  
ジュースの配布・お菓子  
つかみ取り・ビンゴ大会  
も行いました。ビンゴ大  
会では豪華景品もあり、  
ご家族で楽しんでもらえ  
たと思います。沢山の笑  
顔が溢れる良い事業とな  
りました。

中島 法收



## 3月全員協議会・卒会式

3月25日(火)、萩商工会  
議所青年部として烏田栄  
二会員を送り出すため卒  
会式と懇親会を萩市総合  
福祉センターにてとり行  
いました。卒会式では白  
井会長より烏田会員へ想  
いのこもった熱いお言葉  
を、それに対し烏田会員  
から青年部の皆へこれま  
たとても熱く手厳しいお  
言葉を頂きました。仲良  
しこよしなだけではぬる  
ま湯に浸かってしまう、  
皆は本当の意味でお互い  
の事を知らなすぎる!  
と。このお言葉にはドキ  
ツとさせられました。こ  
のようなところが烏田会  
員が多くの方が活躍され

ている理由なのだと思  
います。懇親会では余興も  
交えながら思い思いの時  
間を過ごす事が出来まし  
た。烏田会員ご卒会おめ  
でとうございます。これ  
からの更なるご活躍を青  
年部会員一同、祈ってい  
ます。

坂本 匠



## 卒会生挨拶



卒会年齢延長の英断実  
行の恩恵で、1年でした  
が、YEG活動を体験さ  
せて頂き、1年度での卒  
会生となりました。感謝  
しかありません。通常顔  
を見知った皆さんですが、  
同じ団体の中で活動し、  
新たな発見、意外な発見  
などの連続で、つまはじ  
きにされることもなく、  
良い時間を共にさせて頂  
きました。今後は親会で  
の活動に重心をシフトさ  
せ、萩商工会議所全体と  
して皆様と関わっていけ  
ることを楽しみにしてい  
ます。萩の商工業界の発  
展を共に前に進めてまい  
りましょう。ありがとう  
ございました。

(有)萩新栄 烏田 栄二

## 新入会員紹介



Ms COMPANY 末竹 勝君

この度、入会させて頂  
きました、Ms COM  
PANYの末竹勝と申し  
ます。大工、アート関係  
などをやりつつ、Lap  
isを経営しております。  
青年部に入会し様々な  
方々との交流から学ばさ  
せて頂き、自分自身のス  
キルアップと次へと繋が  
る地域貢献のため、精一  
杯勉強させていただきま  
す。  
宜しく申し上げます。

新入会員募集中!!  
一緒に活動しませんか